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nche nella nostra scuola è arrivato il Bicibus  
ma cos’è questo Bicibus?

Per un po’ di giorni gli abitanti di via Cugini e 
di via Passo Buole hanno visto lavori in corso (righe bian-
che sulle strade scritte, cartelli ...) di cui non si spiegavano 
la ragione e si interrogavano sull’ennesima eccentricità 
dell’Amministrazione.

Poi dopo poco hanno visto sfilare caschetti e pettorine 
colorate lungo le strade.

È il Bicibus: bambini che vanno a scuola insieme in bici-
cletta accompagnati da volontari.

“A scuola da soli in sicurezza” è un progetto che il 
Comune di Reggio Emilia ha promosso già da alcuni anni 
in altre Scuole (la prima è stata la Lepido) per favorire una 
mobilità sostenibile e ridurre il traffico scolastico che è 
risultato essere uno dei più intensi.

Questo progetto è stato ideato e realizzato con la collabo-
razione di Tuttinbici un’associazione di amici della bicicletta 
di Reggio Emilia che quest’anno festeggia i vent’anni.

Quest’anno anche la Provincia di RE e l'ACT (Azienda 
Consorziale Trasporti) hanno contribuito al progetto for-
nendo caschetti e mantelline.

IL BICIBUS DI REGGIO PREMIATO 
DALLA COMMISSIONE EUROPEA
Il 3-4 novembre a Verona è tenuta  la quarta "Conferenza 

ministeriale dei Ministri dei Trasporti sulla sicurezza 

stradale", alla quale hanno partecipato ministri Paesi 
dell'Unione Europea, più i Ministri dei Paesi candidati e 
quelli dei Paesi dell'area EFTA. Come osservatori i Ministri 
degli USA, della Federazione Russa e dell'India.

In occasione di questo evento, il Ministro dei Trasporti 
e il Viceministro dei Trasporti con delega alla sicurez-
za stradale dell'Italia, in quanto Paese promotore della 
Conferenza di Verona, e il Ministro della Finlandia, in 
rappresentanza del Paese che ha la Presidenza di turno, 
hanno lanciato, con il supporto della Commissione euro-
pea, una Competizione per progetti pilota dedicati a rea-
lizzare condizioni per una mobilità autonoma e sicura dei 
bambini, soprattutto nei percorsi casa-scuola.

Il Comune di Reggio Emilia ha partecipato a tale 
Competizione, presentando la nuova sperimentazione 
del BiciBus della scuola primaria "Matilde di Canossa", 
attivata quest'anno per la prima volta.

Tra le proposte pervenute, le prime 15 sono state sotto-
poste ad un comitato apposito della Commissione euro-
pea che ha selezionato 3 vincitori: tra le prime migliori 3 
prassi vi è anche il progetto BiciBus di Reggio Emilia.

Il progetto "A Reggio Emilia andiamo a scuola in 
BiciBus" aveva già ottenuto un altro riconoscimento: nel 
maggio 2005, insieme al il progetto "A scuola da soli in 
sicurezza" è stato infatti segnalato tra i primi 20 progetti, 
su un totale di 164 presi in esame da una apposita giuria 
del premio "Villirillo per le buone pratiche nei servizi di 
pubblica utilità". 
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